
 

COMMUNIQUÉ DE LA MAIRIE 
( 1 0 )  

 JANVIER 2025    

FIER DE NOTRE CHEZ-NOUS!  

Au cours d’une allocution et lorsque je vous représente à l’extérieur, je suis toujours 
fier de souligner notre magnifique Municipalité. Fier de ce que nous avons, fier des 
citoyens, des organisations, des activités, des associations et de nos actifs. 
 
En 2025, soyons tous fiers de notre Municipalité et de nos investissements qui la 
rendent encore plus conviviale et accueillante. En effet, nous avons certaines 
bâtisses neuves : le Centre de conditionnement physique, le Centre communautaire, 
la Caserne de pompiers, la Place des Fondateurs, le garage municipal, le pont 
Cunningham et les postes de pompage et de chloration. Certaines autres bâtisses 
rénovées et modernisées : l’Aréna et bientôt un Hôtel de Ville, ainsi que certains 
services: le réseau d’aqueduc des boulevards Martel et Desgagné et du chemin 
Lévesque. Soyons fiers également de nos activités dynamisant notre milieu, et ce, 
tout en ayant le plus bas taux de taxes de la région.  

HOMMAGE À M. RÉNALD GAUDREAULT 

Nous tenons à rendre hommage à M. Rénald Gaudreault qui est malheureusement 
décédé le 27 décembre dernier. Natif de Saint-David-de-Falardeau, M. Gaudreault 
fut maire de notre Municipalité du 20 juillet 1965 jusqu’au 12 novembre 1979 et a 
hautement contribué à sa croissance. Maintes réalisations se sont faites sous son 
règne. (Voir le livre du 75e anniversaire de Saint-David-de-Falardeau, toujours disponible à la réception de la Municipalité). 

CLIMAT AU SEIN DU CONSEIL MUNICIPAL 

Certains croient qu’un conseil municipal qui ne se chicane pas c’est impossible, 
mais détrompez-vous! Ici, les membres du conseil travaillent en équipe. Les élu (es) 
ne sont pas juste en place pour dire oui. Bien au contraire, vous avez voté pour des 
personnes impliquées ayant à cœur de faire croître notre Municipalité. Nous 
travaillons ensemble dans un climat de respect, où les allégeances sont mises de 
côté pour le bien de tous et pour que nos projets avancent comme il se doit.  
Je tiens à remercier personnellement toute la population d’avoir choisi cette équipe 
et je remercie les élu (es) pour leur dévouement et leur esprit collectif. 

ÉPICERIE 

Nous nous attendions à une bonne nouvelle pour l’obtention d’une subvention 
gouvernementale, hélas, nous n’avons pas été retenus. Donc, il faudra regarder 
d’autres avenues et éviter tant que possible d’utiliser l’argent des contribuables.  
Est-ce que la solution de la COOP sera de procéder à la construction d’une mini-
épicerie? Il serait facile de construire un bâtiment complet avec tous les services, 
mais sommes-nous prêts à utiliser 3 millions de l’argent des contribuables et 
d’augmenter notre dette? Nous sommes présentement en discussion avec les gens 
de la COOP pour qu’ensemble nous fassions le meilleur choix pour tous. 

ÉCOCENTRE VERSUS HEURES DES ORDURES 

Sur le compte de taxes que vous recevrez prochainement, il est maintenant inscrit le 
coût de la GRM (Gestion des matières résiduelles). Ce coût étant de 11.15¢ du 
100$/d’évaluation. Afin de diminuer ces sommes, nous devons tous ensemble 
diminuer nos déchets et faire plus de compost en utilisant nos bacs bruns. Comme 
vous le savez, c’est la MRC du Fjord-du-Saguenay qui a pris en charge ce dossier en 
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déclarant leur compétence, mais je vous annonce qu’à partir du mois d’octobre 
2025, la collecte des déchets résiduels se fera aux 3 semaines, et ce, afin de diminuer 
les coûts. Alors, autant commencer tout de suite pour s’habituer et prendre de 
bonnes habitudes rapidement!  

PONT DU BRAS DU NORD  

L’état de détérioration du pont nous obligeait à procéder à des réparations, nous 
avons eu finalement de généreuses subventions nous permettant sa remise en état 
qui sera complétée en février pour desservir adéquatement les 54 résidents de ce 
secteur. 

STATION DE SKI LE VALINOUËT 

Merci à la Station de ski le Valinouët d’offrir gratuitement des passes saisonnières 
aux élèves de 3e, 4e, 5e et 6e année de l’École Saint-David, en collaboration avec la 
Municipalité qui offre 3 transports gratuits à l’école. Ce beau geste permet à ces 
élèves de s’initier et de pratiquer le ski alpin et/ou la planche à neige et promet une 
belle relève pour ces beaux sports chez nous. Bravo pour cette implication auprès 
de nos jeunes! 

SNOCROSS 

La 2e édition du Snocross de Saint-David-de-Falardeau qui a eu lieu les  
11 et 12 janvier derniers a été encore une fois un franc succès. Nous remercions 
nos trois conseillers, MM. Gérald Morin, Marc-André Guay et Pierre Girard pour 
leur implication. Bravo à l’organisation d’avoir travaillé fort pour se procurer des 
fonds autres que ceux de la Municipalité. Nous remercions également l’ensemble 
des bénévoles, les commanditaires, la population et les visiteurs pour leur 
participation. Nous pouvons déjà nous dire à l’an prochain pour une 3e édition qui 
saura encore une fois vous amuser et vous surprendre. 

VŒUX POUR LA NOUVELLE ANNÉE 

Je profite de l’occasion, au nom du conseil municipal, des employés et des 
bénévoles de la Municipalité de Saint-David-de-Falardeau, pour vous souhaiter à 
tous une année pleine de santé et de bonheur. Nous vous remercions de votre 
confiance. Que l’année 2025 soit une année d’innovations et de succès partagés. 

RAPPEL DES ACTIVITÉS À VENIR  

• Messe des Chevaliers    26 janvier 2025 

• Tournoi Invitation Curling   31 janvier au 2 février 2025 

• Brunch des Chevaliers    2 février 2025 

• Brunch des Cadets    8 février 2025 

• Tournoi de hockey Magh   8 et 9 février 2025 

• La Fête de l’Amour    14 février 2025 

• Carnaval de Falardeau 2e Édition   21 et 22 février 2025 

• Tournoi de hockey mineur interrégional  27 au 2 mars et 6 au 9 mars 2025 

• Activités de la Relâche    3 au 5 mars 2025 

• Clair de lune de la St-Patrick   14 mars 2025 

• Tournoi de hockey adulte   20 au 23 mars 2025 

• Défi Santé Gym     31 mars au 27 avril 2025 

• Soirée Reconnaissance des Bénévoles  4 avril 2025 
 

 

Au nom du conseil municipal, des employés et des bénévoles de la Municipalité de 
Saint-David-de-Falardeau, 
 

Germain Grenon, maire de Saint-David-de-Falardeau et préfet suppléant à la MRC du Fjord-du-Saguenay 

M
E

R
C

I 
P

O
U

R
 V

O
T

R
E

 P
A

R
T

IC
IP

A
T

IO
N

 À
 V

O
T

R
E

 V
IE

 M
U

N
IC

IP
A

L
E

 E
T

 J
O

Y
E

U
S

E
 A

N
N

É
E

 2
0
2
5
! 


